
南風原町議会

議長宮城清政

第5回南風原町議会報告会における要望書の提出について(回答)

殿

平成28年12月21日付け南議第541号で依頼のありました件につきまして、下

記のとおり回答いたします。

南総第 1960 号

平成29年1月31日

1.町内をくまなく回る車の確保を要望する。

2.環境の杜ふれあいへ市民も町民も気軽に利用できる車が確保できるよう、

関係機関との調整を要望する。

【回答】

1及び2は、関連しますので、一括して回答します。

現在、本町では社会福祉協議会の運営による福祉バスが週に3回運行してお

ります。ご要望の住民が気軽に利用できる町内巡回バスについては、同様な事

業をしている他市町村の状況を確認しました。すでに導入してる市町村は、本

町と比較してバス等の公共交通機関網や運行状況が乏しいこと、また自治体の

面積が広いなど地理的要素に大きな違いがあります。さらに巡回バスの運行に

は財政的負担が大きい事も確認しています。

現在の本町行政課題の優先順位づけからすると、町内巡回バスの導入は厳し

いと考えてます。

南風原町長城間俊安

記

1.

畔芦
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